

espirituales, en que tomó parte Monseñor Cortés discurrendo una hora entera sobre la *eternidad*. Los que lo escucharon declaran no haber oído nada igual ni en el mismo púlpito francés.

Jamás podremos olvidar esa figura majestuosa que parecía de otro tiempo, esa cabeza que recordaba a la de Cicerón, ese conjunto armonioso que traía a la mente la imagen de esos padres de la Iglesia, los cuales realizaban el modelo de orador que trazó Quintiliano: *Vir bonus peritus dicendi*.

JUAN MANUEL ARRUBLA

ZORRILLA

(EVOCACIÓN ROMÁNTICA)

Último trovador, último atleta
De la España de Lope y de Cervantes,
Dueña del mundo y madre de gigantes,
No era un poeta más: ¡era el Poeta!

Era el hombre-legión, era el que reta
En el vuelo a las águilas triunfantes,
Y oye a Dios en las zarzas llameantes,
Y habla con voz enorme de profeta.

Bebióle el alma mística a Toledo,
El ensueño a Granada, edén del moro,
Y el prestigio romántico a Sevilla;

Y cuando nuestra fe, nuestro desnudo,
Vida cobraron en sus versos de oro,
La España heroica se llamó Zorrilla.

BLANCA DE LOS RÍOS DE LAMPÉREZ